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Die Arbeit der Berufsfeuerwehren  

verdient Anerkennung 

 
Zur geplanten Erschwerniszulage für die Berufsfeuerwehren sagt die Vorsitzende der 
Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, Eka von Kalben: 
 
Ich bin hochzufrieden, dass die Berufsfeuerwehren eine Erschwerniszulage bekommen. 
Ich denke, niemand kann leugnen, dass der Dienst bei der Feuerwehr hauptamtlich wie 
ehrenamtlich schwierig und belastend sein kann. 
Deshalb freue ich mich, dass die Landesregierung unserem Wunsch gefolgt ist, so zügig 
Gespräche mit den betroffenen Städten geführt hat und nun die Erschwerniszulage um-
setzen wird. 
 
Ich danke den Aktiven der Feuerwehr, die im letzten Monat einen 24-Stunden-Protest vor 
dem Landtag durchgeführt haben. Sie haben dort in Gesprächen sehr deutlich gemacht, 
dass es nicht nur um die finanzielle Erhöhung des Gehaltes geht, sondern darum, dass 
wir alle den wichtigen und schwierigen Einsatz der Feuerwehren anerkennen und wert-
schätzen. 
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